

IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR
Maracaíbo- Estado Zulia
Venezuela



José Gregorio Díaz
Predicador

REPORTE DE ENERO 2019

Dios les bendiga amados hermanos, la paz del Señor les acompañe y su misericordia.

Gracias a Dios estamos bien a pesar de las circunstancias por las que atraviesa nuestro país, cada día las cosas empeoran, pero gracias a Dios seguimos trabajando en esta bella labor.

En este mes se bautizaron para la gloria de Dios 3 nuevas almas, entre ellas 2 de mis sobrinas.

También en este mes he visitado a los hermanos indígenas que se reúnen en San Juan para ayudarles con el evangelismo y las enseñanzas de la palabra de Dios.

También seguimos visitando a los hermanos y a las nuevas visitas.
Para la gloria de Dios seguimos creciendo en número y espiritualmente.

Pedimos sus oraciones por nuestro país para que todo mejore pronto.

También para que los alimentos se encuentren y baje su precio.

Pido sus oraciones por mi familia y por mi persona para que el Señor nos siga ayudando y nos de mucha salud.

Gracias por la gran ayuda que ustedes nos dan, en estos tiempos difíciles ha sido de gran ayuda, Dios les multiplique grandemente.

Su hermano y servidor: José Gregorio Díaz.

Bondad y Misericordia.







IGLESIA DE CRISTO EN SAN JUAN